

# =小学生のための『りんぽかん開放』= ゲストは、県立大学《なの・わり》のみなさん!



「多様な文化に親しむライフアップ体験講座」の三線&韓国語教室が終了です



6月から始めた三線と韓国語教室が11月28日で終了しました。韓国語教室では、簡単な日常会話を話せるまでになり、三線教室では、沖縄の楽曲を弾けるようになるなどどちらも熱心に学んでいただけたと思っています。「健康ヨガ教室」は3月まで行います。



堤教育長から、「なの・わり」メンバーを紹介いただきました。

毎月第2・第4水曜日の午後3時過ぎから、隣保館に小学生たちが集まり、子ども食堂のおやつやカレーも含め、楽しい時間を過ごしています。今回は、滋賀県立大学で菜の花やひまわりの種を活用し、環境に優しい社会をめざす活動に取り組んでいる《なの・わり》のみなさんが子どもたちに分かりやすく説明してくださいました。



ひまわりの種から油を搾り出す様子に興味津々!

「ひまわりの油って、どんな匂いがするの?」

**「就労相談にお越しください!」**

地域総合センター・隣保館では、就労担当者(酒井)が町内在住のみなさんの就職に向け、支援が必要な方を対象に就労相談を実施しています。(平日の8時30分〜17時15分)ハローワークの求人情報の提供や就職活動の支援を行っています。また、職場におけるパワーハラスメントや不当解雇、労働条件の不備等についての相談も受け付けていますので、お気軽にご来館ください。



《隣保館もの作りメンバーでお花の教室》  
12月16日(金)、講師の御代麻理子先生に、お花を用いたクリスマスの飾り物を教わりました。クリスマスが終われば、お正月のしめ飾りにもアレンジできるそうです。

パチスタ受講生や講師の先生、隣保館メンバーがこの一年を表す漢字を書いてみました! 文字からは、一人ひとりの想いが感じられます。みなさんにとって、この一年はどんな漢字が当てはまる一年だったでしょう?!(^^)!

**教** 今年の実習のある年でした。授業をするために勉強したり、逆に子ども達から学んだりすることもたくさんありました。実習の前々期間も含めて一生懸命な思い出です。

**友** 年は修学旅行や体育祭や文化祭、毎日の学校生活で友達と楽しく過ごせた一年でした。

**動** いろんなことに心が「重か」った1年だった。うれしいこと、よかったです。そして、「そいはいやろ?!」ってさ!

**新** 新!! 職場 新!! 挑戦 新!! 出会い (ジブリ・ダンス) 新!! 発見 新!! 記録 初めの仕事 新!! が、この1年

**受** 受験生だからです

**楽** 友達と遊んで楽しかった 体育大会が楽しかった

**変** 親様の恵に感謝しながら毎日を過ごせました!

**良** 今年一年とても良かった〜

## 日栄小あおぞら学級&豊郷小ひまわり&くすのき学級

2022年 12月

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

今月は、やっぱり、クリスマスです! 残念ですが、カラーで掲載できないのが残念ですが、どちらも、ステキな色使いで、クリスマスの雰囲気伝わってきます! 一年間ありがとうございました。

12月

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

\*これは、一部抜粋です。全ては隣保館に掲示してありますのでお越しの際はぜひご覧ください。今年も、お世話になりました。みなさま、どうぞよいお年をお迎えください。(隣保館職員一同)